

Datum:
22.11.2016**An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses****Antrag****Aufnahme in die Tagesordnung**

Gremium	Sitzung am	Beratung
Stadtentwicklungsausschuss	06.12.2016	öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Förderung der Elektro-Mobilität durch den Einsatz von Bussen mit Elektroantrieb

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit moBiel den Einsatz von E-Bussen auf einer Linie als Pilotprojekt zu planen und dafür Fördergelder einzuwerben.

Begründung:

Im gesamten Kontext von Klimaschutz und Schadstoffreduzierung kommt der Elektro-Mobilität für die Zukunft eine besondere Aufgabe zu. Dieses gilt besonders für die in der Stadt verkehrenden Dieselbusse. Auch moderne Busse belasten noch die Umwelt.

Ein kommunales Verkehrsunternehmen muss mit entsprechenden Beispielen bei dem Einsatz von Elektro-Mobilität vorangehen. Idealerweise wird eine Linie zur Umstellung ausgewählt, die einen langen Weg durch die Stadt nimmt, damit die Busse bewusst von möglichst vielen Bielefeldern als Technologieträger wahrgenommen werden, die den Jahnplatz überquert, um die Schadstoffbelastung zu reduzieren und die in Sieker oder in der näheren Umgebung startet, um die notwendige Ladeinfrastruktur an eine Werkstatt zu koppeln.

Es geht auch darum, dass sowohl moBiel als auch Bielefelds Bürger Erfahrungen mit dem Einsatz von modernen Elektro-Bussen sammeln. Da Elektro-Busse noch immer deutlich mehr Investitionen benötigen als herkömmliche Dieselbusse, sollen für das Projekt entsprechende Fördergelder eingeworben werden.

Unterschrift:

gez. Vollmer
Sachkundiger Bürger

